
NEWS



Gremienwahlen an der Hochschule

Studierende können online Gremien an der Hochschule wählen

10.06.2021 | Zum dritten Mal wählen Studierende der Hochschule 2021 online. Zwischen Montag, 14. Juni, und Donnerstag, 24. Juni, können Studierende ihre Stimmen abgeben und so über ihre Wahl Einfluss auf die Hochschulpolitik nehmen. Dabei werden mehrere Sitze in verschiedenen Gremien von studentischer Seite neu besetzt werden: die studentischen Mitglieder des Senats, die studentischen Mitglieder des Fakultätsrats der [Fakultät Chemie](#) und der [Fakultät Maschinenbau/Werkstofftechnik](#) sowie die Mitglieder des Studierendenrats der Verfassten Studierendenschaft.

In den [Fakultäten Elektronik/Informatik](#) und [Optik/Mechatronik](#) können die Sitze ohne Wahl an die Kandidierenden vergeben werden, da nur genauso viele oder weniger Studierende kandidieren, wie Sitze zu vergeben sind. Die Mitglieder dieser Gruppen sind Mitglieder der Fakultäten, ohne dass es einer Wahl bedarf.

Die Wahl beginnt am Montag, 14. Juni, um 12 Uhr. Den Link zur Wahl erhalten Studierende der Hochschule per Mail. Alle weiteren Informationen zur Wahl gibt es [hier](#). Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme an den diesjährigen Wahlen.

Fotonachweis: © pixabay | ulleo